Tasche El Porto















Design von studioTANTRUM

"El Porto" heißt "die Tür" auf Spanisch bzw. "der Hafen" im Portugiesischen. Aber hier wo ich wohne ist El Porto ein Stück Strand im nördlichen Manhattan Beach, nähe der Ölraffinerie. Der Topographischen Lage wegen eignet sich diese Ecke besonders gut zum Wellenreiten. Von hier aus kann Frau auch die Flugzeuge vom Los Angeles International Airport starten sehen. Für mich ist "die Tür" El Portos die Tür zum Rest der Welt, über die Wellen und am anderen Ende des Ozeans. Die El Porto Tasche ist dafür geeignet, dich in deinen Abenteuern nah und fern zu begleiten.

El Porto bietet auch ein paar Extras, die du für andere Projekte verwenden könntest, wie z.B. die runde Aufsatztasche.

Ich gebe es zu: Alleine habe ich die Tasche nicht entworfen. Da spielten meine beiden Kinder mit.

Hinzu fügte ich:

- Eine Sicherheitstasche.
- Das Design soll sich sowohl für Kinder als auch Erwachsene eignen.
- Das Design soll sich zum vereinfachen eignen, aber auch Gelegenheit zum nähtechnischen Austoben bieten.
- Das Design soll genug Gelegenheit bieten, viele bunte verrückte Varianten zu nähen, aber die Silhouette soll von sich aus modisch sein, um auch monochrome Varianten zu unterstützen.

Beispiele und eine ausführliche Schritt-für-Schritt-Fotoanleitung unter: www.farbenmix.de

[&]quot;Der Fußball muss reinpassen."

[&]quot;Ich will Taschen für meine Fußballschuhe und Beinschoner."

[&]quot;Der Volleyball muss reinpassen."

[&]quot;Meine Trinkflasche nicht vergessen."

[&]quot;Mein iPod soll auch eine Tasche haben."

[&]quot;Und ein Platz für mein Handy."